

SOCIEDAD



Reconocimiento póstumo a toda una vida empresarial

La Cámara de Comercio de Salamanca otorgó al histórico empresario salmantino Francisco Crespo la Medalla al Mérito a título póstumo. Los hijos del trabajador fueron los encargados de recoger esta distinción, en un acto en el cual el presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, fue el encargado de otorgar el diploma acreditativo y el presidente de la Cámara salmantina y hermano del homenajeado, Benjamín Crespo, fue el responsable de imponer la medalla. /ICAL

ECONOMÍA | CRISIS DE PRECIOS

La Junta exige «políticas valientes y ambiciosas» para contener la inflación

El Ejecutivo autonómico insiste en la necesidad de que el Gobierno aplique una bajada generalizada de los impuestos para hacer frente a la situación actual

SPC / VALLADOLID

La Junta de Castilla y León intensifica su presión al Gobierno central para que ponga en marcha «políticas valientes y ambiciosas», como una bajada generalizada de impuestos, para abordar medidas estructurales para el conjunto del país. El consejero en funciones de la Presidencia, Ángel Ibáñez, explicó ayer que con estas medidas, que ya fueron reclamadas este fin de semana por Alfonso Fernández Mañueco en la Conferencia de Presidentes de La Palma, se evitará la subida de los precios del combustible, la luz y los alimentos. Además, Ibáñez recordó que si bien es cierto que la guerra en Ucrania ha condicionado el aumento de la inflación en el país, España ya asistía durante los meses previos a una escalada de los precios. Igualmente, el consejero insistió en la necesidad de adoptar medidas, puesto que en 2021 no se tomaron las adecuadas para contener la inflación y evitar el estancamiento económico. «La Junta cree que la bajada de impuestos es el mejor mecanismo para generar empleo y actividad económica, no tenemos la capacidad para influir en otros mercados en los que tiene que ser el Gobierno el que dé el paso adelante», agregó.



Ángel Ibáñez, durante su visita ayer a la Delegación de la Junta en Soria. /ICAL

Respecto a la constitución del nuevo Gobierno autonómico, el político señaló que esta semana se conformarán los diferentes grupos parlamentarios, tras lo cual el presidente de las Cortes hablará con los diferentes candidatos para presidir la Junta, informa Ical. Asimismo, el consejero hizo alusión a que en el día de ayer se cumplieron dos años de la declaración del primer estado de alarma, por lo que recordó a todos los fallecidos a causa de la pandemia ocasionada por la covid-19 y agradeció a los profesionales sanitarios y de otros sectores

su labor intensa durante estos dos años. Al mismo tiempo, precisó que la sociedad «mira con optimismo al futuro», ya que las vacunas han permitido inmunizar a casi la totalidad de la población. Respecto a la guerra de Ucrania, Ibáñez señaló que ha provocado que ese optimismo no sea total, pero instó a confiar en el futuro pues «no hay mal que 100 años dure». Así, «de la pandemia hemos extraído conclusiones positivas de cara al futuro y hemos demostrado como la administración ha resistido gracias a sus profesionales», dijo.

PANORAMA

ENERGÍA

Iberdrola prevé elevar un 28% la inversión en redes hasta los 337 millones

SPC / VALLADOLID

i-DE, compañía de distribución eléctrica de Iberdrola, prevé incrementar un 28% la inversión, hasta los 337 millones, en redes inteligentes en Castilla y León entre 2022 y 2024, con el objetivo de reactivar la economía y el empleo y alcanzar los objetivos de descarbonización comprometidos en el Plan Nacional Integrado de Energía y Clima. La compañía estima que estas inversiones podrían generar hasta 3.300 empleos en la región. Así lo avanzó Oscar Villanueva, director de i-DE en la Comuni-

dad, al director general de Energía de la Junta, Alfonso Arroyo, en una reunión en la que presentó su plan de inversión para el próximo trienio, con un triple objetivo. Así, señaló en primer lugar atender el crecimiento de la demanda –asociada a la electrificación del transporte y la climatización– y la producción, con más renovables y la generación distribuida; la mejora de la resiliencia de la red eléctrica para afrontar los retos del cambio climático; y, por última, promover la modernización en los procesos sobre esta infraestructura de distribución eléctrica.

SOCIEDAD



Un consejo cada vez más social

El presidente del Consejo Económico y Social, Enrique Cabero, destacó ayer la importancia de la dimensión social del CES, al ser el único de España que incorpora organizaciones de la sociedad a través del grupo de enlace. Una iniciativa, dijo durante una visita a Aspace Salamanca, conformada como «un nuevo ámbito dentro del CES». /ICAL

CULTURA

Vicky Luengo recibe el Roel como 'Actriz del siglo XXI'

SPC / VALLADOLID

La actriz Vicky Luengo recibió ayer, en el marco de la 35 edición de la Semana del Cine de Medina del Campo, el Roel que la acredita como 'Actriz del siglo XXI' en la actual edición del festival, un reconocimiento que agradeció por permitirle «formar parte del festival de Medina, que tiene tanto corazón». «Formar parte de esto me hace muy feliz», explicó Luengo antes de recoger el galardón, con el que pasa a ser «una pequeña muesa» del festival de cine vallisoletano.

AGRICULTURA

UPA acusa a las energéticas de hundir al campo con prácticas especulativas

La Unión de Pequeños Agricultores (UPA) acusó a las compañías energéticas de hundir al sector con prácticas especulativas y asegura que las empresas petrolíferas están aprovechando la guerra de Ucrania para aumentar sus beneficios.

ECONOMÍA

Switch colocará el viernes la primera piedra de su fábrica en Valladolid

Switch Mobility colocará el viernes 18 de marzo la primera piedra de la fábrica de autobuses eléctricos y centro de investigación que construirá en Valladolid. Un proyecto que prevé crear 2.000 puestos de trabajo directos y 5.000 indirectos.